

Ciudad de México, a 19 de diciembre de 2023
Boletín No. 268

INAUGURAN FORO INTERNACIONAL SOBRE ADICCIONES Y DELITOS ASOCIADOS AL USO DE INTERNET

Para atender los riesgos relacionados con plataformas digitales, este martes fue inaugurado el Foro Internacional de Construcción de Capacidades Frente a las Adicciones y Delitos Asociados al Uso de Internet.

En el encuentro, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que este intercambio de experiencias permitirá seguir creando estrategias y programas para prevenir los peligros que se registren en la red.

La funcionaria federal explicó que para realizar el foro, donde participan especialistas e invitados especiales de 20 países, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) invitaron al Grupo de Cooperación Internacional sobre Drogas y Adicciones del Consejo de Europa, también conocido como Grupo Pompidou.

Por ello, se contó con la presencia del secretario ejecutivo adjunto del Grupo Pompidou, Thomas Kattau; la secretaria ejecutiva adjunta de la Comisión Interamericana Para el Control del Abuso de Drogas (CICAD-OEA), Angela Crowdy; el consultor jurídico de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Alejandro Celorio; la directora general de la Comisión Nacional de Salud Mental, Evalinda Barrón; y la directora general de los Centros de Integración Juvenil, Carmen Fernández.

De manera especial, la titular de la SSPC reconoció al titular de la Oficina de México ante el Consejo de Europa, José Alfonso Suárez del Real, y a la titular la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito, Evangelina Hernández, por la organización del encuentro internacional.



@SSPCMexico



@SSPCMexico



@SSPCMexico



Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11706, 11164, 11380.



La secretaria Rodríguez indicó que un fenómeno mundial, como el que se vive en el ciberespacio, amerita acciones conjuntas y coordinadas.

“Celebramos que existan estos espacios de coordinación para analizar y profundizar sobre estos temas que son muy importantes para nuestra sociedad, y que pueden tener un impacto negativo en nuestros jóvenes, principalmente en niñas, niños, por el uso extendido de las plataformas digitales”, dijo.

Refirió que el gobierno que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador prioriza la atención de la población infantil y jóvenes, con distintas estrategias de prevención.

Desde la SSPC se llevan a cabo acciones integrales para la prevención e investigación de delitos cibernéticos, desde la concientización de riesgos en el uso de la tecnología, apoyo a la ciudadanía, y colaboración en Alerta Ámber.

Mencionó que se realizan labores puntuales como la Ciberguía, la cual consiste en recomendaciones para orientar a la población en el uso de tecnologías conectadas a Internet o redes sociales.

Otras acciones son “Mi yo digital”, “Juntos por la Paz” y la campaña “Si te drogas te dañas”, para estudiantes de secundaria y educación media superior.

—oo0oo—

Palabras clave: seguridad, sspc, foro, ciberseguridad, internet, prevencion, adicciones, redes sociales.

